

## »Gerty Molzen/Hugo Eckener« Ferienwohnungen | feriebolig | holiday flat Speicherlinie 22a, 24937 Flensburg, Germany



Das Haus Speicherlinie 22a | Huset ved „Speicherlinie 22a“  
The house at Speicherlinie 22a



Vor dem Haus stehen den Gästen 3 eigene Parkplätze zur Verfügung.  
Foran huset er der 3 parkeringspladser til rådighed for vores gæster.  
Guests have 3 of their own parking spots available in front of the house.



Der Schlüssel befindet sich im Tresor an der Haustür. Sie erhalten ihn nach öffnen der Abdeckung und Eingabe Ihres individuellen Codes.  
Nøglen befinder sig i en nøgleboks ved hoveddøren. Nøglen er tilgængeligt efter åbningen af låget og indtastning af jeres personlige kode.  
The key is inside a lockbox on the entrance door. You will receive the key after you have opened the cover and have entered your individual code.



Aus Richtung Autobahn A7 und Bundesstraße B200/199.  
Fra motorvejen A7 og fra motortrafikvejen B 200/199.  
Coming from Autobahn A7 and Bundesstraße B200/199.

### Anfahrtsbeschreibung

Aus Richtung Autobahn A7 und Bundesstraße B200/199 folgen Sie der Straße Süderhofenden über die Kreuzung an der Hafenspitze in den Norderhofenden. An der 1. Ampelkreuzung biegen Sie in die Speicherlinie bis zu Hausnummer 20 und fahren durch den Torbogen nach links und folgen dem Weg bis zur Speicherlinie 22a.

### Kørselsvejledning

Kommende fra motorvejen "A7" eller motortrafikvejen "B 200/199", følges der vejen "Süderhofenden" igennem krydset ved havnespidsen til "Norderhofenden". Derefter drejes til "Speicherlinie" efter det første lyskryds og køres til husnummer 20. Efter gennemkørselen drejes der til venstre og følges vejen til "Speicherlinie 22a"

### Directions

Coming from Autobahn A7 and Bundesstraße B200/199, follow the street Süderhofenden via the crossing at the harbour point straight into Norderhofenden. Turn into Speicherlinie at the 1st traffic light and keep going until you arrive at number 20. Drive through the gates, keep to the left, and go straight until Speicherlinie 22a.

Telefon +49 461 9049 5623

www.fewo1846.de